



POR:

**José Roberto
Rodríguez**

dPP



**II T
2023**

**LECCIÓN N° 1
REPASO**

*"Entonces el dragón se airó
contra la mujer, y fue a
combatir al resto de sus
hijos, los que guardan los
mandamientos de Dios y tienen
el testimonio de Jesús"*

Apocalipsis 12:17

Nosotros también estamos en una batalla de vida o muerte con un enemigo astuto. Desde una perspectiva meramente humana, parece que las fuerzas de Satanás nos agobiarán.

Pero, gracias a Dios, aunque estemos en inferioridad de condiciones, con Jesús finalmente obtendremos la victoria.

La esencia de esta batalla se describe en Apocalipsis 12, el énfasis de nuestro estudio en esta semana; para entender el mensaje de los tres ángeles.

Lección 1: Para el 1 de abril de 2023

JESÚS GANA , SATANÁS PIERDE

Sábado 25 de marzo



LA BATALLA EN EL CIELO

Apocalipsis 12 presenta una oleada de episodios dramáticos, pantallazos del conflicto secular entre el bien y el mal que comenzó en el Cielo pero terminará aquí, en la Tierra.

El poder de elegir está estrechamente alineado con la capacidad de amar. Si se elimina el libre albedrío, se destruye la habilidad de amar, porque el amor nunca se puede forzar ni coaccionar.

Hay una noticia increíblemente buena: Apocalipsis 12 describe el triunfo de Cristo en el Conflicto.

APOCALIPSIS 12:7-9



DO
DOMINGO

ES

TES

LES

ES

NES

EL ATAQUE DE SATANÁS

APOCALIPSIS 12:4-6,9 / EFESIOS 5:25-27,32
SALMO 2:7-9

Desde el principio, Satanás procuró destruir a Cristo. Sin embargo, fracasó en cada intento.

En la Biblia, la vara es un símbolo de dominio o gobierno. Una vara de hierro es símbolo de un gobierno inquebrantable, todopoderoso e invencible.

La victoria de Cristo sobre Satanás fue completa, pero el gran conflicto entre Cristo y Satanás aún no ha terminado. Cuando aceptamos a Jesús por fe, su victoria es nuestra.



DO

IGO

LUNES

TES

LES

ES

NES

Una cosa es creer que Jesús obtuvo la victoria sobre las tentaciones de Satanás; otra muy distinta es creer que la victoria de Cristo es también nuestra victoria.

El sacrificio de Cristo es el centro de atención de todo el Cielo. No hay nada más sublime que la Cruz para demostrar el amor infinito e insondable de Dios.

Cuando aceptamos por fe lo que Cristo hizo por nosotros, nuestra deuda se cancela, y somos perfectos ante los ojos de Dios.



LA MUJER DEL DESIERTO

Los 1.260 días de Apocalipsis 12:6 son paralelos a la expresión “tiempo, tiempos, y medio tiempo” de Apocalipsis 12:14. Estos van de 538 a 1798 d.C.

Al salir de las tinieblas de la Edad Media, al momento de la Reforma, hubo hombres y mujeres que enfrentaron un momento decisivo, y una vez más, la verdad triunfó

En tiempos de intensa persecución, Dios proveyó para su iglesia. Como lo hizo en ese entonces, hará lo mismo por su remanente del tiempo del fin.

APOCALIPSIS 12:6,14-16



DO

IGO

ES

TES

MIÉRCOLES

ES

NES

Apocalipsis 12:17 declara enfáticamente que el dragón (Satanás) estaba enojado (airado) con la mujer (la iglesia) y fue a combatir al resto de sus hijos.

Si Satanás no puede destruir a Cristo, intentará destruir el objeto del afecto más profundo de Cristo: la iglesia de Cristo. La pregunta central en esta guerra final es: “¿A quién somos leales? ¿Dónde está nuestra fidelidad?”

Nuestro mundo se encamina hacia una gran crisis. Pero en Jesús, y debido a Jesús, nuestra victoria está asegurada



DO

IGO

ES

TES

LES

JUEVES

NES

PARA ESTUDIAR Y MEDITAR

Siendo la ley del amor el fundamento del gobierno de Dios, la felicidad de todos los seres inteligentes depende de su perfecto acuerdo con los grandes principios de justicia.

¿Por qué Apocalipsis 12 es una introducción apropiada para el mensaje de los tres ángeles, especialmente a la luz del conflicto venidero en el tiempo del fin?

¿Qué papel juega nuestro poder de decisión para determinar nuestro comportamiento?

Viernes 31 de Marzo del 2023

PARA MEDITAR

SUMARIO

¿UN UNIVERSO SIN AMOR?

EL MENSAJE DE LOS TRES ÁNGELES

NUESTRO PODER DE DECISION

VIERNES

AMIGO, AMIGA...

El Espíritu de profecía nos recuerda en
PATRIARCAS Y PROFETAS, página 23

“La rebelión de Satanás había de ser una lección para el universo a través de todos los siglos venideros, un testimonio perpetuo acerca de la naturaleza del pecado y sus terribles consecuencias. Los resultados del gobierno de Satanás y sus efectos sobre los ángeles y los hombres iban a demostrar qué resultado se obtiene inevitablemente al desechar la autoridad divina.”

Viernes 31 de Marzo del 2023

PARA MEDITAR

2° T
2023

LECCIÓN
1

**QUE DIOS
TE
BENDIGA**

**JESÚS
GANA,
SATANÁS
PIERDE**

You
Tube

Suscríbete

Suscríbete a mi canal de YouTube, y tendrás acceso a un video-resumen completamente ilustrado y animado de la Lección de Escuela Sabática para adultos, cada semana.

Material de estudio
preparado
por **José Roberto Rodríguez.**

Alajuela, Costa Rica.

